

2022年3月31日

日本ユニシス実業団バドミントン部 チーム名・エンブレム・ユニフォームの一新および 渡辺勇大選手プロ宣言のお知らせ

日本ユニシス実業団バドミントン部は、2022年4月1日からの社名変更に伴い、新チーム名を「BIPROGY (ビプロジー) バドミントンチーム」へと変更します。同時にチームエンブレム、ユニフォームもデザインを一新します。

また所属選手である渡辺勇大は、2022年3月末をもって日本ユニシスを退社し、「プロ選手」として、バドミントンの競技普及のための新たな活動を行ってまいります。渡辺勇大の所属チームは、4月以降も「BIPROGYバドミントンチーム」となります。引き続きご声援いただけますと幸いです。

【新チーム名】

BIPROGYバドミントンチーム (旧名称：日本ユニシス実業団バドミントン部)

【新チームエンブレム】

デザインのコンセプトは、4つのB。

BIPROGY、**B**ADMINTON、**B**LUE、**B**LUE
BIRDS (=青い鳥)。

シャトルをモチーフにコーポレートカラーで描かれた青い鳥で、社会に、人々に、勝利を、幸せを、喜びを運ぶ志を表現しています。



【新ユニフォーム】

チームエンブレムに合わせ、コーポレートカラーのブルーを基調としたデザインに新調しました。



【2022年度新入団選手】

森口航士朗 (もりぐち・こうしろう)	: 埼玉栄高校卒、日本代表 (B)
高上麟龍 (たかじょう・りんりゅう)	: 筑波大学卒
杉山薫 (すぎやま・かおる)	: ふたば未来学園高校卒

【引退・移籍選手】 (2022年3月31日付)

遠藤大由 (えんどう・ひろゆき)	: 現役引退、当社コーチ就任
小野寺裕介 (おののら・ゆうすけ)	: 現役引退、当社コーチ就任
海老原詩織 (えびはら・しおり)	: 移籍 (4月1日付で昭和電工マテリアルズ所属)

【渡辺勇大選手のプロ宣言と今後について】

渡辺勇大は、2022年3月末付で日本ユニシス株式会社を退社し、「プロ選手」として活動することを決意しました。BIPROGY バドミントンチームには引き続き所属し、団体戦などにも参加します。混合ダブルスのパートナーである東野有紗選手は、BIPROGY 株式会社の社員として、今後もBIPROGY バドミントンチームに所属いたします。

【渡辺勇大選手からのコメント】

2022年4月1日よりBIPROGY 株式会社とプロ契約を結ばさせていただきます。より一層身を引き締め、精進していく所存です。よろしくお願い致します。

【坂本総監督からのコメント】

1989年の創部以来、日本ユニシス実業団バドミントン部を長きにわたり応援していただき、誠にありがとうございます。当社バドミントン部は、社名変更に伴い、2022年4月1日をもって、「BIPROGY バドミントンチーム」に変更となります。新たな気持ちで一つ一つの試合に臨み、これからも挑戦し続けます。渡辺勇大や3名の新人とともに、チーム一丸で取り組んでまいります。引き続き応援のほどよろしくお願い致します。

以 上

■ 関連リンク

日本ユニシス実業団バドミントン部（BIPROGY バドミントンチーム）

<https://www.unisys.co.jp/com/sponsors/badminton/>

渡辺勇大選手プロフィール

<https://www.unisys.co.jp/com/sponsors/badminton/team/m/yuta.html>

株式会社ベンヌ（渡辺勇大・東野有紗マネジメント会社）

<http://bennu.co.jp/>

<本ニュースリリースに関するお問い合わせ>

◆ 渡辺勇大選手に関するお問い合わせ先（株式会社ベンヌ）

<http://bennu.co.jp/contactform/>

◆ 日本ユニシス実業団バドミントン部（BIPROGY バドミントンチーム）へのお問い合わせ先

https://www.unisys.co.jp/inqsys/inquiry_form.html?product_id=262